

Granada Hoy Granada El PSOE propone a José María de la Torre a vicepresidente de CajaGranada

El PSOE propone a José María de la Torre a vicepresidente de CajaGranada

El candidato es director del Departamento de Economía Financiera de la UGR

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 16.12.2009 - 01:00

3 comentarios 0 votos    

Poco a poco, se van conociendo los nombres que el PSOE debe proponer para el consejo de administración de CajaGranada, que presidirá Antonio Jara. Los últimos en sumarse a la lista son nombres vinculados a la Universidad de Granada de una u otra forma. De hecho, el candidato a propuesta de los socialistas granadinos como vicepresidente segundo -el tercero en el organigrama de la entidad, tras el propio Jara y el vicepresidente primero Luis González presentado por todo lo alto por el PP- es el director del Departamento de Economía Financiera de la Universidad de Granada.

Además de este nombre, desde el PSOE también se tiene la intención de proponer a la decana de la Facultad de Filosofía de la UGR, Elena Martín Vivaldi; y a otra candidata cuyo nombre era más o menos sonado, el de la profesora y secretaria ejecutiva de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios, Pilar Aranda.

Pero todavía faltan más candidatos al consejo de CajaGranada que deben proponer los socialistas. Y tienen plazo, ya que hasta el 18 de febrero tienen para hacerlo.

Para esa fecha, habrán sido sustituidos 80 de sus 160 consejeros, en concreto los que proponen la Junta (24), la Diputación de Granada (21) y los ayuntamientos de la provincia (35). Los ochenta que se mantienen en sus puestos representan a los impositores (43), los empleados (24) y otras instituciones (13). Esos ochenta consejeros, que representan la mitad de los 160 integrantes del órgano de gobierno, tienen que ser elegidos por las corporaciones locales, la Diputación de Granada y la Junta de Andalucía.

3 comentarios 0 votos    

3 COMENTARIOS

- 3** **Pama1960** 16.12.2009, 08:49
Que los nuevos consejeros eliminen, aunque no confío en ello, todos los privilegios acumulados por los actuales consejeros: créditos de bajísimo coste, altas dietas y gratificaciones injustificables, regalos de Navidad y otros, viajes al extranjero, entradas gratuitas a espectáculos deportivos o sociales, etc.
- 2** **Pama1960** 16.12.2009, 08:48
Que elijan a personas libres de presión política, de relevancia social en las localidades y a impositores reales y dejen de retribuirse a sí mismos a lo bestia con unos fondos que son de todos los granadinos y los equipos que han habido hasta ahora en la general, han dilapidado el capital y la credibilidad de una entidad que está en descrédito por su mangoneo
- 1** **Pama1960** 16.12.2009, 08:47
Estaría muy bien que las instituciones públicas (Jun, Dipu Ayunt) por una vez, eligieran a personas de relevancia social y no a los de siempre, a los políticos que ostentan muchos puestos de trabajo en una misma persona y ya esta sonando algún incombustible que lleva más de treinta años

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre*

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.



FIESTAS DEL CORPUS 2009

Toda la información del Corpus de Granada